

RCEME GEMRC

Major Claude D. Tessier, CD

Après 35 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et 29 années envers le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Major Tessier prendra sa retraite le 5 avril 2023.

Né à Sudbury, Ontario, le Major Claude Tessier s'est enrôlé dans les forces armées canadiennes comme Artilleur de Défense Anti-Aérienne (022) le 21 avril, 1987.

Suite après avoir complété son cours de base d'Artilleur de Défense Anti-Aérienne à Shilo, MB, Maj Tessier débuta son cheminement comme jeune artilleur au sein du 5^{ième} Régiment d'Artillerie Légère du Canada (bie V). Le contrecoup transparent de la fermeture de la bie V en 1989, créa une affectation en Europe avec 4^{ième} Régiment d'Artillerie Anti-Aérienne du Canada à Lahr, Allemagne (129^{ième} bie). Le retour au Canada compris une courte mutation au 2^{ième} Régiment – Royal Canadian Horse Artillery (E Bie), suivie d'une affectation au Régiment Aéroporté du Canada en 1993.

Accepté dans le programme de reclassement volontaire comme technicien de véhicules dans le Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien (GEMRC) en 1994, il a suivi son cours de NQ 3 à l'École Technique à la base de Saint-Jean, PQ. Durant les neuf prochaines années, Maj Tessier a eu le privilège de servir avec le 2^{ième} Bataillon de services (Petawawa), le 5^{ième} Bataillon de services du Canada (Valcartier) et l'École du Génie Électrique et Mécanique des Forces Canadienne (Borden) au sein de la Compagnie Régimentaire.

En octobre 2002, Maj Tessier fût accepté dans le programme d'Intégration – Officiers Sortis du Rang (PIOSR) comme officier GEMRC. Avec un retour à Petawawa, Maj Tessier a été muté au 2^{ième} Bataillon de services (Command de peloton), 3^{ième} RCR (Officier de maintenance), Régiment d'Opérations Spéciales du Canada (Officier de Maintenance, Officier des Opérations et Commandant-Adjoint de la Compagnie des Services de Soutien au Combat). De juillet 2009 à juillet 2010, Maj Tessier trouve l'endroit propice pour mettre à la retraite son bérét tan au Commandement des Forces Opérations



Major Claude D. Tessier, CD

After 35 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and 29 years with The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Major Tessier will retire on 5 April 2023.

Born in Sudbury, Ontario, Major Claude Tessier enrolled in the Canadian Armed Forces in 1987 as an Air Defence Gunner (MOC 022 – Bird Gunner).

In the early stages of his career, Maj Tessier's first of many postings began with; 5^{ième} Régiment d'Artillerie Légère du Canada (Bie V), 4th Air Defence Regiment in Lahr, Germany (129^{ième} Bie en 1989), 2nd Royal Canadian Horse Artillery (E Bty in 1993), and the Canadian Airborne Regiment (Combat Support Commando / Air Defence Platoon in 1993).

Upon his voluntary occupational transfer as a Vehicle Technician in 1994, Maj Tessier served with; 2nd Service Battalion (Maintenance Company), 5^{ième} Battalion de Services du Canada (Compagnie de Services), and Royal Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering (Regimental Company).

In October 2002, he commissioned from the ranks (CFR) as a Royal Canadian Electrical Mechanical Engineering Officer (RCEME O). Returning to 2nd Service Battalion in 2004, Major Tessier was employed as a Platoon Commander, followed with a posting to 3rd Royal Canadian Regiment as the Maintenance Officer (Maint O). With the launching of the Canadian Special Operations Regiment (CSOR) in 2006, he served as the Maintenance Officer, Combat Service Support Operations Captain, and the Combat Service Support Company Second-in-Command. In 2009, he was transferred to the Canadian Special Operations Forces Command Headquarters in Ottawa as the Equipment Management Team Coordinator, at which point he decided to hang his tan beret. Under Land Force Central Area Training Center (Meaford),



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Spéciales du Canada à Ottawa.

En juin 2010, promu au grade de Maj, où il se voit muté le 9 juillet 2010 au Centre d'Instruction du Secteur Centre de la Force Terrestre comme Commandement d'Officier de la Compagnie d'Entraînement des Services de Soutien au Combat, détachement Petawawa.

Après 25 années de service dans force régulière, Maj Tessier a accepté un transfert volontaire à la force réserve. Le 17 septembre, 2012, il entreprit son nouveau poste comme Officier Commandant-Adjoint du 42^{ème} Régiment d'Artillerie de Campagne (Lanark and Renfrew Scottish) – Pembroke, Ontario.

Maj Tessier a déployé à Coralici, Bosnie (CCIFOR) en 1996 avec Headquarters & Signal Squadron (Petawawa), en 2005 en fonction de l'officier de liaison avec l'Élément de Soutien National de la Force Opérationnelle (généré par le 2^{ème} Battalion de Services), ainsi qu'autres tâches internationales.

Une cérémonie de Départ Dans la Dignité (DDD) aura lieu le 3 juin 2023 à 7pm au manèges militaires de Pembroke.. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes et photos à Sdt Buchanan à Audrey.Buchanan@forces.gc.ca du BPR APT le 3 mai 2023.

Major Tessier returned to Petawawa to assume the appointment of Officer Commanding, Combat Services Support Training Company on 9 July, 2010.

Effective September 17th, 2012, Maj Tessier component transferred to the Primary Reserves as the Deputy Commanding Officer of 42nd Field Artillery Regiment (Lanark and Renfrew Scottish) – Pembroke Ontario.

Maj Tessier has completed one operational tour as well as multiple international taskings; 1996 in Coralici, Bosnia (CCIFOR) with Headquarters & Signal Squadron (Petawawa), in 2005 in the role of the Task Force Kabul Coordinator for the National Support Element (generated from 2 Service Battalion), and others.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 3 June 2023 at 7pm at Pembroke Armouries. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Pte Buchanan at Audrey.Buchanan@forces.gc.ca NLT 3 May 2023



Arte et Marte